



“Aseguramiento de la Calidad Educativa Aeronáutica”

“No se concibe un militar sin la cultura de la calidad. Por eso todos los programas académicos y procesos militares tendrán que ser evaluados a través del sistema de acreditación y de certificación nacional e internacional, como un medio de asegurar la calidad en todo el quehacer institucional”

*General FREDDY PADILLA DE LEÓN
Comandante General de las Fuerzas Militares*

Nuestra nación atraviesa un proceso de transformación social, desarrollo económico y nuevas tendencias políticas; a su vez fija una posición frente a las recientes posturas en la región. Sin embargo, un concepto claro que forma parte de este cambio es la profesionalización de las Fuerzas Armadas, proyecto que impone el fortalecimiento de su sistema educativo auspiciado por Ministerio de la Defensa Nacional y liderado por el alto mando de las FF.AA. con objetivos claros, que buscan afianzar la legitimidad institucional.

La Fuerza Aérea Colombiana, protagonista en este proceso y consciente de que su pilar fundamental es el Talento Humano, ha plasmado en su plan estratégico institucional políticas claras encaminadas a la transformación educativa del ser humano, a través de la integración de los núcleos militares y de conocimiento específico soportadas en programas académicos acreditados tendientes a incentivar la investigación y desarrollo tecnológico aeronáutico.

Este desafío es complejo pero no imposible y exige en cada uno de sus miembros compromiso y un esfuerzo sistémico que permita asegurar la calidad en la educación aeronáutica de nuestros hombres y mujeres, aportando mejora continua a nuestros programas académicos, desarrollando proyectos innovadores e incrementando los niveles de competencia en la docencia militar, condiciones esenciales para el reconocimiento nacional e internacional de los entes de acreditación.

La invitación está abierta y no la podemos desaprovechar puesto que la sociedad del futuro nos impone una transformación en nuestro sistema de educación, con principios y valores para legitimar el actuar de los miembros de las FF.AA. quienes, fortalecidos con procesos de investigación científica y tecnológica, generaremos crecimiento y desarrollo social.

Es necesario reflexionar sobre la responsabilidad que tenemos los directivos y docentes para motivar e incentivar a nuestros jóvenes alumnos en su crecimiento como personas y en su conocimiento profesional, para que logren alcanzar los niveles de preparación y madurez que requiere nuestra institución en el propósito misional de contribuir al desarrollo sostenible de nuestra grandiosa Colombia, tal como lo concibe nuestro Comandante General.



*Coronel Fabio Baquero Valdés
Director Escuela Militar de Suboficiales*

